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eva..  spaila 
OVIEDO, 

LOpur 

~tares y allegada. SI abogado taleekle, en ellen:Itera de El Salvador. 

Oviedo, 	VEGA LDA. O: 
ILa vida de lurio de Diegtualma 

del Colegio de Abogada de Ovie-
do y maestro de letrados, se apagó 
ayer, mechuda en la Clásica Asar- , 
risiCa ar.8l afic«. Habíaricht ingre-
sudo cl díaanterior, rompiendo una 
actividad que...aunque eh los últi-
mos años habla decaído un tanto, 

haría cesado a pasar de su pro-
veria edad. La triste nmicia cogió a E 

 los integrantes del colegio mimase 
en el congreso nacional de la abo-
gacía en Cádiz. Desde allí, Will» 
letrados expresaron su consterna-
ción y doler por &t'estar caca de la 
hmilia en tan graves momentos. 

En Oviedo, el letrado Ignacio, 
Álvarez-Buylla, que dijo comide-- 
rae al Mecido como su «palie pm-
lesiona», edificó a De Diego amo 
«el mejor decano que haya tenido 
el Colegio de Ahogados de Ovie-
do». Lo encabezó durante dos pe-
(iodos. mire 1987 y 1989, y poste-
ajamiento entre 1997 y 2003. Bajo 
su mandato se dignificó el turno de 
oficio. se informa:izóel Colegio de " 
Abegádói, sé creó la Escuela de 1 
Práctica Jurídica y puso los cianea-
tos dela nueva sede colegial, que-
fite inaugurada en1:15, rienda de. 
eafio Manuel HembraZunialacane-
gur -fallecido unos meses des-. 
pubis :en un acto en el que De Die, 
go y in sucesor, Luis; Varela, 
ocuparonun lugar de bonos ya que 
se trataba de un logro también su-
>mitigo dé Diego bribevolutionar, 
el Colegio de Abogados hacia los 
nuevos tiempos. 

•y0 le he  marginal  elogiara-
de Bar,dein 'El tinirriquéa-  is 
he de derecho civil en Oviedo es De• 
Diego". Era el mejor», aseguró en-
tre lágrimas Ignacio Álvarez-Buyl-

-1:t«Tratejó hasta antes de ayer. Ce-
Ida vez que llamabas al despacho de 
su hijo Justo (abogado jefe consis-
torial del Ayuntamiento de Ovie-
do), era él quien cogía el teléfono»: 

!añadió el mismo letrado.A nutrida 
'la edad• no dejaba de acndira Mina 
el aperitivo con los magistrados del 
Dirima] Superior de Justicia en Ca-
sa Colindo, y aún cullivaba una, 

'amistad de décadasMe Carlos Ci-
-ma, primer secretario de gobierno 

TSJA, y Rafael Carroquino, 
_quien fuera secretario de Le Maco. 
da de Ovierin.  

Enrique Valdés Ioglan ramal de-
cano del colegio, rememoró el or: 
gallo de Justo de Diego en la jara 
de su nieta Inés. el pasado mes de 
mano. en una ceremonia en la que 
estuvieron ~ates tres generado-
ner de aboyados de la misma fami-

Ba. De Diego, nacido en Figaredor 
(Mieses) en 1930, tuyo otros dos H-

ijas: Juan Luis, ahogado en Madrid, 

Judo de Diega:/ 

Jersto dé Diego 'nieta en Reme-
do, Mema, al 19 oájunióálál 
isaott"'""'" 
Licenciado en Derecho por la 
Universioad de Salamanca 
"Wad >012>át  Ime 
Casado con doña Inés Ade 

'Fernández, fieerteled* en Cen  
das Quimicas, de cuyo meta- 

- nonio tuvo tres hijos:Aislo 
(abogado-jefe comisiona' del 
Ayuntamiento de Oviedo),Sluan:1 , 

labogado en Madrid) yJaime 
;(procurador Y Itenciada en 
Cienaas Religiosas). 

Séencorporó al colegio con el 
número 652 el 19 de ~YO al9 

 1956 Desempeño el Cargo de 
elegidmeelegdo en 19s2 ere - 
elegido en 1965. Fue secretario 
de la junta de gobierno en1979 
reelegido en 1984 

Decano da 1997 a 1989 y de, 
1997 a 2003. Director de La Es: 
cuela de Práctica Jurídica en" 
2002-2003f  " 
y 	oc. 

Cruz de Haló- dela 	da 
San Raanundo de Dañaban en „ 
2005 y Cruz a' Mérito en Ser- 
vicio de la Abogacía en 2007 

y Jaime. procurador y licenciado en 
Ciencias Religiosas. •Fue unaper-
sonaque dedicó su vida a los com-
pañeros. que entró en el colegio 
muy joven. primero como tesanrio, 
luego corno mamario durante mu-
chísimos años y finalmente como 
decano en dos épocas distintas,., in-
dio3 Enrique Valdés, quien calificó 
la Escuela de Práctica Jurídica y la 
actual sede' colegial como idos 
criaturas suyas que le sobreviven»: 
Valdés recordó a un De Diegryha-
blador, sirmprl con anécdotas, su-
yas y de otros ahogados de edad, 
que incluso apuntaba en una libre. 
la». pero también &CM hombre de 
palabra». 

vimdecuno, Luda Carlos Albo, 
anubla, tuvo palabras de cariño. 
«Cuando llegué de Vizcaya me 
brindó so amistad y su magisterio, 
como a mucho ohm», indicó. «Es-
trtn1BU Sitie illi'bfinigada qüé ha da-
do su vida por el colegio, que era 
unaprolongación de so fandlia. To-

dalle N'Y formaba parte 4e le.eee 
 misión dé deoetOlogía, a la qué 

apostaba su gran experiencia. Toda-
vía esta semana estuvimos o-ami; 
tando alguna expedientes», indicó 
Albo. 

Pedro Hontafidn, que formó par-
re dela dirección colegial en la épo-
arde su decanato, también se 
deshizo en elogios.«Fue un ahoga-
do ratean, que sentía vtridadera pa-
sión por la abogacía Hizo mucho 
por dignificar el turno de oficio, 
hasta el punto de ponerse a la ale-
as de una huelga de elyngados jóve-
!mí:respecto a cuyos problemasé 
sentía muy cercano•, indicó ¡lona- 
'dan. Y es que De Diego fue ejem• 
plo de entrega a una profesión. «Ea-
luso al pie del Melón hasta el final, 
hasta el dltimo instante», aseguró. 
Pers teca un hombre 
campechano, cercano a la gente, 
muy • ras del suelo» añadió Hon-
tafión.Y es que, sin Justo de Diego, 
-el colegio ya no será In mismo»; 
sentenció 

Numerosas personas acudieron 
el la tarde de ayer al tanatotio de 
San Salvad« en Oviedo para apo-
yar a la familia del veterano letrado. 
Hoy, sábado; será enterrado a las 
cinco y cuarto de la tarde en el ce-
manado de Muros de Naif°. El lb-
airad tendrá lu sa? pasado-mañana, 
lunes, a la una de la tarde, en la igle, 

 ata parroquial de San Tuso el Real 
de Oviedo. 

Fallece Justo de Diego, maestro de letrados 
e impulsor del Colegio de Abogados de Oviedo 
Patriarca de una estirpe de juristas, lucilo por dignificar el turno de oficio, creó 
la Escuela de PrácticaJurídica y puso las bases del nuevo edificio colegial 
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El decano de los 
abogados coruñeses 
recibe la Cruz de San 
Raimundo de Peñafort 
A CORUNA t LA VOZ 

El decano del Colegio deAboga-
dos de A Coruña, Antonio Pla-
tas Tasende, recibió ayer la Cruz 
Distinguida de Primera Clase de 
San Raimundo de Peñafort de 
manos del ministro de Justicia, 
Francisco Caarnaño, acto al que 
acudieron, entre otros, el presi-
dente del Tribunal Superior de 
Xustiza., Miguel Ángel Cadenas, 
y el fiscal jefe de Galicia, Carlos 
Vareta. El homenajeado recibió 
el cariño de Emiliares y amigos, 
así como de los máximos res-
ponsables de la carrera judicial 
en Galicia, y fue interrumpido 
varias veces por los aplausos del 
público que abarrotó el salón de 
actos del colegio coruñés. 

Durante el homenaje, Anto-
nio Platas evocó sus orígenes 
en Corcubión como fuente de 

su trayectoria profesional y per-
sonal. Recordó aquellos años, 
en los que recorría los pueblos 
con la placa de abogado al hom-
bro ofreciendo sus servicios al 
que los requiriera. O cuando 
acompañaba al juez y a los se-
cretarios judiciales por los pue-
blos, cargado con una máqui-
na de escribir que colocaban en 
una mesa sobre el mismo cam-
po. «Qué bonito era aquello», 
destacó Platas, quien desveló 
su mayor secreto para llegar a 
ser el que hoy es: «No tuve más 
remedio que ser el mayor estu-
diante de A Cortuive. Se refirió 
as/ ala importancia crucial que 
tiene la formación constante pa-
ra un abogado, incidiendo en el 
necesario estudio y trabaja 

Platas señaló también que la 
de los jueces es una de las pro- 

fesiones más difíciles y com-
plicadas, añadiendo que, a él, 
la edad y la experiencia le han 
ido permitiendo conocer me-
jor su trabajo. 

Agradeció a todos cuantos le 
habían ayudado durante su eta-
pa de formación académica. 

El decano del Colegio de Abo-
gados de A Coruña expuso el 
principio que ha de guiar a to-
do abogado: antes de llegar aun 
pleito, intentar llegar a un atter- 

da Sus palabras fueron secun-
dadas por José Manuel Liarlo 
Flores, quien destacó la «pro-
verbial coherencia» del home-
najeada Liaño, con quien Platas 
comparte una buena amistad, 
hizo una semblanza personal 
del homenajeado. Y el minis-
tro de Justicia, Francisco Caa-
maño, por su parte, afirmó que 
siempre había seguido de cer-
ca la carrera de quien ayer re-
cibió esta distinción. 

Varela. Platas  y Caa mallo. durante el actojcie 	súrtalos ama  
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	 Málaga 

El Colegio de Abogados de 
Málaga incrementa en un 52 por 
ciento el número de colegiados 

1 Más de 200 letrados se han inscrito del 30 de junio al 31 de octubre de este año 

enbutAtre I 
	

- 	

__J 

ECO e Poca actividad social 	
° ¿Qué es esto? 

(1220m 	 O 

EUROPA PRESS 31 10 2011 

El Colegio de Abogados de Málaga ha experimentado un incremento en casi un 52 por ciento de 
colegiados con motivo de la entrada en vigor de la Ley de Acceso a la Abogacía. Asi, 

actualmente, la institución malagueña cuenta con un total de 4.769 abogados *mientes y 566 
no efercientes. 

I El Reglamento de desarrollo de la Ley sobre el Acceso a las profesiones de Abogado y 
! I Procurador de los Tribunales, aprobado en el Consejo de Ministros del 3 de junio, tiene como 

pretensión fundamental la mejor formación de los abogados, lo que provocará 'una justicia de 
mayor calidad y una defensa con garantías de los derechos y libertades de los ciudadanos' 

Esta premisa supone la realización de un master que certifique los conocimientos necesarios 
para ejercer la profesión, o, en su lugar, los abogados podían optar por la colegiación antes de la 
fecha de entrada, según han informado desde dicha entidad colegial a través de un comunicado. 

Este es el motivo, han indicado, por el que el Colegio ha sufrido un incremento en los últimos 
meses. Así, han explicado que si desde el 30 de junio hasta el 31 de octubre de 2010. la 
institución recibió 143 solicitudes de colegiación, este año en el mismo período, el número de 

I 
colegiados ha sido de 217, es decir, 74 colegiados más. 

I Esto significa un incremento del 51,74 por ciento, según han precisado desde el Colegio de 
Abogados de Málaga, al tiempo que han considerado que estas cifras demuestran 'la 

' repercusión que ha supuesto la entrada en vigor de esta nueva legislación". 

Consulta aqui más noticias de Málaga 

Relacionadas en 20minutos.es 
los abogados abocan este jueves a su decano entre 
José Joaquín Gallardo, Dolores García y Amparo 
Garrido (01/12310) 

Los abogados eligen este Jueves a su decano entre 
José Joaquín Gallardo, Dolores Gaceta y Amaro 
Garrido (02112/10) 

El número de asuntos madama en Maiaga se sitúa 
un 40 por mento por encima de la media nacional 
(14/10/1 I ) 

Además en 20minutos.es 
, INTERNACIONAL 	 ECGNctaIA 	 DEPORTES 	 NACIONAL 

http://www.20minutos.es/noticia/1205868/0/ 	 02/11/2011 
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NOTICIAS de los Colegios de Abogados de España 

comparte ésta información: 

12 nuevos letrados se suman a la abogacía malagueña 
	 o 

MADRID, 31 de OCTUBRE de 2011 - LAWYERPRESS 

• El Colegio de Abogados de Málaga acogió su acto de juramento donde se les 
invistió la toga y prometieron guardar la Constitución como norma fundamental 
del Estado. 

• La ceremonia contó con la presencia de Manuel Camas, Decano de la 
institución, y Pedro Pablo Merinas, Diputado de la Junta de Gobierno. 

El Salón de Actos del Colegio de Abogados de Málaga acogió el acto de juramento de 
12 nuevos letrados con el que se incorporaron al ejercicio profesional. Acompañados 
por sus familiares, padrinos y madrinas, los nuevos abogados vivieron uno de los 
momentos más importantes de su carrera. 
Manuel Camas, Decano del Colegio de Abogados de Málaga, fue el encargado de 
presidir el acto, acompañado por Pedro Pablo Merinas, Diputado de la Junta de 
Gobierno, quién actúo como Secretario en funciones. 
Los padrinos y madrinas según establece el ceremonial presentaron a sus jurandos a 
la Junta de Gobierno, les invistieron la toga y fueron testigos de su juramento o 
promesa de "guardar y hacer guardar la Constitución como norma fundamental del 
Estado", tras el cual firmaron en el libro de incorporaciones colegial. 
El Decano agradeció a los padrinos y madrinas su papel en este importante 
acontecimiento, y al resto de los familiares su presencia, pues con ella realzaban la 
ceremonia y le daban el valor que supone el compromiso del juramento o promesa. 
Concluido el acto, los nuevos abogados y abogadas Rocío Ortiz Vila, José Ignacio 
Cabo Moya, Martín León Espinosa, Inmaculada González Martel, Alberto Berrocal 
Acedo, Laura Álvarez Presedo, Carolina Palma Mochón, José Antonio Gallego 
Guzmán, Antonio Cañones Rodríguez, Beatriz Guimaraes Berwerth, Antonio Jiménez 
Sánchez, Antonio Galacho Abolafio recibieron las felicitaciones de sus familiares y de 
sus nuevos compañeros de profesión. 

Enviar esta página a un amigo. 
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Unos 3.000 abogados de Baleares elegirán nuevo decano el 21 de diciembre - ABC.... Página 3 de 6 

Noticias agencias 

Unos 3.000 abogados de Baleares elegirán 
nuevo decano el 21 de diciembre  
31-10-2011 / 16:40 h 

Palma, 31 oct (EFE).- Más de 3.000 abogados están llamados a las urnas el día 21 de diciembre para 

elegir al nuevo decano del Colegio de Abogados de Baleares (ICAIB) y a otros seis miembros del órgano 

rector colegial. 

La junta de gobierno ha acordado hoy convocar elecciones el 21 de diciembre para renovar parcialmente 

los cargos del máximo órgano colegial y elegir nuevo decano, bibliotecario contador y diputados tercero, 

quinto, sexto, séptimo y octavo, según ha informado el ICAIB en un comunicado. 

De acuerdo con el calendario aprobado, el plazo de presentación de candidaturas permanecerá abierto 

hasta las 16.00 horas del día 5 de diciembre y el día 6 se proclamarán los candidatos. Las elecciones se 

celebrarán en el salón de actos de la sede palmesana del ICAIB el 21 de diciembre, de las 10.00 a las 

21.00 horas. 

En las elecciones podrán participar como electores todas aquellas personas que se hayan incorporado al 

ICAIB con más de tres meses de antelación a la fecha de la convocatoria, así como los abogados de la 

UE inscritos en la corporación con idéntica antelación. El voto podrá ser presencial o por correo 
certificado. EFE 

2 

Por comunidades 

http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=982583 	 02/11/2011 
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Los despidos y las reclamaciones laborales ponen al límite a 
los juzgados de lo Social 
En cuatro años se ha pasado de tramitar 2.714 casos a gestionar 5.710 expedientes, debido al cierre de empresas y a los ERE 

02.11.11.00:07. JAVIER RODRMUEZ trodrIguezelavordlgitalea 1  CÁM2. 

Dos escenarios revelan con lada crudeza la virulencia de la crisis. Por un lado, las colas en las oficinas del Servicio Andaluz de Empleo (SAE) y, por otro, la 
mudaría de expedientes por despidos y reclamaciones que se acumulan en los juzgados de lo Social de la provincia. Más de 4 000 empresas han echado el 
cierre en Cádiz desde 2008. lo que ha generado una de las mayores bolsas de parados que se recuerdan. 

La falta de acuerdo en la indemnización o La imposibilidad de cobrar el salado por la quiebra de la empresa han disparado las demandas judiciales. La 
destrucción de empleo ha sido constante y el tejido empresarial gaditano no ha sido capaz de taponar las fisuras para salir a flote. La provincia cuenta con una 
tasa de paro del 31,3%, de las cinco más altas del pais, lo que equivale a una población de parados formada por 182.500 personas. según los datos de la 
Encuesta de Población Activa (EPA) del tercer trimestre de 2011 El último varapalo que ha sufrido la provincia tuvo lugar con los dalos de paro del mes de 

septiembre que arrojó una cifra de 174.916 parados, es decir, 7.000 más que el mes anterior. El sector servidos devolvió a la calle las contrataciones 
temporales del verano. La Encuesta de Población Activa destaca que 62.500 Familias de la provincia tienen en paro a todos sus miembros. Los efectos se 
sienten en el cierre de empresas. Solo un dato a tener en cuenta -  en 2009 habia en la provincia 1.688 empresas menos que en 2008. Suma y sigue. Este 
mismo descalabro de la actividad empresarial se advierte en 2010. con 1.701 empresas menos que el año anterior. 

La situación laboral de Cádiz llene su fiel reflejo en los despachos laboralistas de la provincia y en los servicios judaicos de los sindicatos, que no dan abasto. 

En 2007 llegaron a los juzgados gaditanos 2.714 casos frente a los 5.710 que se tramitaron en 2010, una cantidad que será superada en 2011, donde en el 
primer semestre ya se han contabilizado 3.193 expedientes. El responsable de la Fundación Socio Laboral de UGT en Andalucía, Francisco Diaz. destaca 
como las reclamaciones judiciales empezaron a notarse a partir de mediados de 2007 El sector de la construcción es el que más pleitos ha mantenido, seguido 

del comercio y la hostelería. El 15% de los casos por despido que llegan a los juzgados de lo Social los tramita el sindicato UGT, «y hay que aclarar que los 
expedientes que llegan ante el juez son una parte del iceberg de la crisis laboral, luego están los acuerdos entre empresa y trabajador donde no caben más 

recursos«. 

Según Díaz, las demandas que más se han incrementado han sido las relacionadas con los despidos objetivos, es decir. razones económicas o productivas por 
las que se prescinde del trabajador. La reclamación de cantidad es to que más pleitos se lleva a magistratura en estos casos. Definir si corresponden 20 dias 
por año, como plantea la empresa, o los 45 por despido improcedente, que reclama el trabajador 

Un drama que no cesa. ala compañia ha restructurado sus delegaciones en Andalucía y su pueslo en Cádiz está dentro del plan de ajuste». Can esta frase 
acabaron los quince años de dedicación a la empresa que habia mantenido Manuel G.. un analista de programas. de 42 años. que prefiere no dar el nombre de 
la compañia naviera que prescindió de sus servicios. En esle caso. no fue necesario acudir a los tribunales. 

El departamento jurídico-laboral de UGT en Andalucía atendió en 2010 a 25.000 personas. de las que 2.958 correspondían a Cádiz solicitando información y 
asesoramiento. Este mismo despacho sindical elevó el año pasado 2.228 expedientes a los juzgados gaditanos y prevé que la cifra sea aún mayor en 2011 
como consecuencia de los problemas que asolan a la planta de Visteon en El Puerto. 

El volumen de demandas ha puesto al limite a los juzgados de lo Social de la provincia. que se ven obligados a da -  señalamientos de juicios para noviembre de 

2013 y febrero de 2014. 

El abogado laboralista Ramón Dávila reconoce que los procedimientos son desproporcionados para la capacidad de los juzgados de la provincia. «pero es una 
situación general» Aclara que el problema radica en los pleitos por reclamaciones de cantidad, impugnación de altas médicas y prestaciones a la Seguridad 
Social. En estos últimos es donde más conflictividad existe por asuntos de invalidez y jubilación. Dávila señala que el cierre o quiebra de empresas es lo que ha 

generado. entre otras cosas. más expedientes de reclamación de cantidad en los juzgados, ya que el trabajador se ha ido a la calle sin indemnización. 

Desde el Colegio de Abogados de Cádiz se advierte que la justicia gratuita o los abogados de oficio están asistiendo a trabajadores que se encuentran con 
problemas. 

La Fundación Socio Laboral de UGT se estrenó en el 2000 y en diez años ha logrado reembolsar a los afectados por pleitos unos 1.000 millones de euros en 
concepto de cuantías reclamadas. Según Díaz, el 78% de los casos se ganan en primera instanda. 
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El contenida del curso está enfocado a dar una formación específica en Derecho de Extranjería a los letrados 

que compondrán el Turno de Oficio Especial durante el año 2012 

Los próximos días 2 y 3 de noviembre, el Colegio de Abogados de Córdoba, a través de su Comisión de Extranjería. 

organiza en su sede el Curso Anual de Formación del Turno de Oficio Especial de Extranjería. 

Este curso forma parte del trabajo de formación y reciclaje que el Colegio de Abogados de Córdoba. a través de sus 

distintas comisiones, lleva a cabo con los abogados que integran los distintos turnos de oficio cada año. 

Caro en ocasiones anteriores, la asistencia al curso es obligatoria tanto para los abogados que han integrado el 

Turno de Oficio Especial de Extranjería durante 2011 y se mantendrán en 2012, como para aquellos que se 

adscriban a él por primera vez. 
El contenido del curso esta enfocado a dar una formación específica en Derecho de Extranjería a los letrados que 

compondrán el Turno de Oficio Especial durante el año 2012. Además, se abordarán las distintas situaciones de los 

extranjeros en España, profundizando en conceptos como la Estancia, la Residencia o la Nacionalidad. 

Por otro lado, las jornadas tratarán la asistencia al Detenido Extranjero por Infracción a la Ley de Extranjería y 

aspectos relacionados con la misma, como el procedimiento sancionador o los recursos. 

Los ponentes que participan en el curso son en su mayoría letrados del Colegio de Abogados de Córdoba muy 

vinculados el Derecho de Extranjería, como son Cristina Nájera. Juan Carlos Romero, Lucia Salamanca y Matilde 

Mérida. Corno cierre, el Fiscal del Tribunal Supremo, Eduardo Torresdulce Linfante, ofrecerá una potencia dedicada 

al cine y la Extranjería can la proyección de la pelicula The visitar. 
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El Colegio de Abogados 
El Colegio de Ahogados quiere saber si los partidos políticos incluirán en sus programas 

electorales la petición del quinto juzgado para Ávila 

Vote: * * 
	

Resultado: ** **Cr o votos 

leal 	3 thotaolt 

El Colegio de Ahogados de Ávila quiere mantener reuniones con los diferentes partidos 

políticos que se presentan a las elecciones generales del próximo 20 de noviembre para 

conocer si en sus programas incluyen como propuesta la creación del quinto juzgado mixto 

del partido judicial de Ávila y de un sexto si fuera posible. 

También quieren conocer si en los programas de las distintas formaciones se incluye la 

creación del segundo Juzgado de lo Penal y de la cuarta plaza de magistrado para la 

Audiencia Provincial corno unidades judiciales "más urgentes" que "se necesitan" en la 

provincia. 

En un escrito remitido desde este organismo, tras entrevistarse con el secretario de Estado 

de Justicia, 'luan Carlos Campo, y con la directora general de Relaciones con la 

Administración de Justicia, Caridad Hernández, en el transcurso del X Congreso Nacional 

de la Abogacía celebrado en Cádiz hace unos días, los abogados abulenses indicaron que la 

respuesta del secretario de Estado de Justicia se circunscribió a los resultados electorales del 

20N. 

Peticiones 

En concreto. según se Minn() desde el Colegio de Ahogados, Campo incidió en que el plan de 

modernización de la Justicia "viene siendo consensuado" con el Partido Popular, por lo que 

la 'previsión" de trabajo "irá en la misma dirección de lo realizado a la fecha", pero con los 

'consiguientes matices" que se puedan producir tras los comicios. 

Así, el secretario de Estado de Justicia especificó 'con rotundidati y claridad' .  a la Junta de 

Gobierno del Colegio de Abogados, con cuyos miembros mantuvo la reunión en Cádiz, que 

"no habría nuevos partidos judiciales" y añadió que 'no ya a haber ningún nuevo partido 

judicial para la comarca del Alto Alberche-Pinares, con sede en Cebreros". 

Más atta, Juan Carlos Campo resaltó que esa "imposibilidad" ya se la había "manifestado 

expresamente en varias ocasiones" al diputado nacional socialista por Ávila Pedro José 

Muñoz. 

También rechazó el secretario de Estado de Justicia crear nuevas unidades judiciales "en lo 

que queda de la presente legislatura", aunque propuso. "toda vez que los cuatro juzgados 

mixtos no dan más de sí", solicitar la asignación de un Juez de Adscripción Territorial (JAT) 

v ampliar y mejorar las dotaciones para las oficinas de los cuatro juzgados, aunque desde el 

Colegio de Abogados se respondió que no se quieren "soluciones provisionales y parciales, 
que luego.  uelen alargarse en el tiempo". 

No obstante, se acordó celebrar las pertinentes reuniones de trabajo en el Ministerio de 

Justicia con la directora general de Relaciones con la Administración de. Justicia 'para 

analizar y resolver, en la medida de la actual coyuntura. la  precariedad de los cuatro 

juzgados mixtos de Ávila". 
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